

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul : **“Sistem Pengelolaan Perkebunan Pada Koperasi Unit Desa (KUD) Sibuk Jaya dalam Meningkatkan Kesejahteraan Anggota Ditinjau dari Aspek Ekonomi Islam”**. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh keberadaan Koperasi Unit Desa Sibuk Jaya dalam meningkatkan kesejahteraan anggotanya.

Adapun yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana sistem pengelolaan perkebunan pada Koperasi Sibuk Jaya dalam meningkatkan kesejahteraan anggota , apa saja kendala yang dihadapi dalam mengelola perkebunan pada Koperasi Sibuk Jaya untuk meningkatkan kesejahteraan anggota dan bagaimana pula pandangan Ekonomi Islam terhadap sistem pengelolaan perkebunan pada Koperasi Sibuk Jaya dalam meningkatkan kesejahteraan anggotanya.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan(Field Research). Adapun metode pengumpulan data yang digunakan dalam rangka penulisan skripsi ini adalah wawancara, observasi, angket, dan studi pustaka tentang sistem pengelolaan perkebunan pada koperasi unit desa (KUD) Sibuk Jaya dalam meningkatkan kesejahteraan anggota. Penelitian ini adalah dengan menentukan lokasi penelitian, subjek dan objek penelitian, teknik penulisan dan sistematika penulisan.

Setelah dianalisa dapat diambil kesimpulan bahwa Sistem Pengelolaan Perkebunan Pada Koperasi Unit Desa (KUD) Sibuk Jaya Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Anggotanya dikatakan “ Cukup Berhasil”. Hal ini ditunjukkan dari Koperasi Unit Desa (KUD) Sibuk Jaya Kecamatan Tapung mempunyai peranan yang sangat besar terhadap kehidupan anggota secara khusus yang menjadi anggota koperasi. Disamping itu koperasi juga mempunyai peranan terhadap kehidupan pengurus dan karyawan koperasi serta masyarakat sekitar koperasi. Adapun kendala-kendala yang dihadapi dalam mensejahterakan anggotanya yaitu pemikiran anggota yang harus diubah mengenai pandangan mereka terhadap koperasi, adanya kecemburuan sosial diantara anggota koperasi, hal ini karena adanya perbedaan tingkat pendapatan, dalam hal pendidikan seringkali anggota tidak mengikuti penyuluhan, pelatihan, dan pendidikan yang diadakan koperasi. Dari kendala-kendala yang ada, maka koperasi menggunakan beberapa solusi untuk mengatasinya. Dalam mengatasi kecemburuan sosial diantara anggota maka perlu adanya pertemuan yang sering antara anggota untuk menetralkan kecemburuan sosial tersebut, untuk mengatasi masalah anggota yang jarang mengikuti penyuluhan maka perlu adanya suatu pendekatan khusus terhadap anggota melalui anggota kelompok. Tinjauan Ekonomi Syariah terhadap sistem pengelolaan dana terhadap kesejahteraan anggota KUD Sibuk Jaya belum sesuai dengan ekonomi syariah, dilihat dari aspek program unit simpan pinjam yang menerapkan bunga atau riba dalam pengembalian dana. Meskipun dalam hal ini terdapat unsur tolong- menolong, namun hal ini bertentangan dengan sistem ekonomi syariah. Dan juga koperasi Sibuk Jaya belum melaksanakan fungsi sebagai pengumpulan dan penyaluran infaq, zakat, wakaf, dan sedekah seperti yang telah dilakukan pada zaman Rasulullah.